
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Gibt es seitens der Stadt Bielefeld aktuelle konkrete Planungen für eine Protected Bike Lane 
am Stadtring? 
 
Zusatzfrage: 
Hat die Stadt Bielefeld bereits mit betroffenen Grundstückseigentümern hierzu Gespräche 
geführt? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Konkrete Pläne befinden sich zurzeit in der Abstimmung mit verschieden Dienststellen. 
Sobald die Planungen und Abstimmungen abgeschlossen sind, wird die Planung der 
Bezirksvertretung Brackwede zur Abstimmung vorgelegt.  
 
Mit den Grundstückseigentümern wurden bisher keine Gespräche geführt, da weder Zufahrten 
eingeschränkt noch Parkplätze im öffentlichen Verkehrsraum reduziert werden und diese 
daher nicht direkt betroffen sind. 
 
Die Planungen sind vermutlich in Kürze abgeschlossen und werden dann in einer der nächsten 
Sitzungen der Bezirksvertretung Brackwede vorgestellt. 


	Beschlußvorschlag

